
  

         

 

 

Comité de Pilotage BücherboXX –  BiblioboXX  
Un projet franco-allemand dans le cadre des 50 ans du Traité de l’Elysée 

  
COMPTE RENDU 

de la Réunion du 21 Décembre 2012  
 

 
Etaient présents : Héléna PERROUD, DAREIC ; Michel PINCON, DAFPIC ; Elisabeth THOMAS, IA-IPR d'Allemand ; Maryline 

BENYAKHLEF, Centre Ressources Mobilité en Europe et Formation professionnelle ; Marie-Edith ELIES, proviseure du lycée A. Bolland ; 

Regina LECOINTE, secrétaire générale de la MdEY 

Etaient excusés : Isabelle DESEILLE, Déléguée Régionale Ile de France Ouest, ORANGE ; Philippe CHIQUET, délégué français du 

Secrétariat franco-allemand ; Nicole CABOT, vice-présidente de la MdEY  

Lieu : DAREIC du Rectorat de Versailles, 13, rue de la Ceinture, 78000 Versailles 

 

Cette première réunion du comité de pilotage a pour but d’élaborer ensemble un calendrier et les 

modalités de travail pour l’année scolaire 2012-2013 

Dans un premier temps Mesdames Perroud et Lecointe définissent les actions subventionnées par le 

Secrétariat franco-allemand et par l’OFAJ.  

Madame Lecointe explique que le dossier OFAJ a été déposé par le Centre français de Berlin (CFB) 

dans le cadre de l’appel à proposition « 50 ans – 50 projets » émis à l’occasion du Cinquantenaire du 

Traité de l’Elysée. Les partenaires de ce projet sont :  

- côté allemand : le CFB, chef de fil du projet ; le OSZ Konstruktionsbautechnik Hans-Böckler-

Schule ; l’Institut für Nachhaltigkeit in Bildung, Arbeit und Kultur (INBAK) 

- côté français : la MdEY ; la DAFPIC 
 

La transformation de la cabine téléphonique allemande en BiblioboXX par le lycée A. Bolland et la 

marcel-breuer-schule ne pouvait pas bénéficier d’un financement du sfa car la cabine n’aurait pas pu 

être terminée en mai dans le cadre de ce programme. La subvention de l’OFAJ est donc destinée à 

soutenir toute action aidant à la conception et la promotion de cette cabine qui doit être inaugurée 

officiellement au mois de mai 2013. Le montant total de la subvention de l’OFAJ est de 8.500 € à 

repartir à part égal entre les cinq partenaires.  

 

Madame Perroud estime que pour les partenaires français cette subvention doit avant tout être utilisée 

pour financer les mobilités et les actions de promotion. La MdEY prendra ainsi en charge le 

déplacement du chef de travaux et de deux élèves du lycée Adrienne Bolland  à Berlin. Ils travailleront 

pendant deux jours à la conception de cabine téléphonique allemande avec l’équipe de la marcel-

breuer-schule. Ils partiront du 15 au 17 janvier. Madame Lecointe sera également sur place pour aider 

à l’organisation et la communication sur place. 

 

Calendrier prévisionnel des activités pour 2013 

 

Janvier  
15 au 17 Déplacement de l’intendant et de deux professeurs du lycée A. Bolland à Berlin 

(financement sfa). 

 



  

         

 

 
 Déplacement du chef de travaux et de deux élèves à Berlin (financement par le projet 

« 50 ans – 50 projets » de l’OFAJ). 

 

Février 
01 2

ème
 réunion du comité de pilotage suivie d’une réunion avec les autres établissements 

de l’Académie impliqués dans le projet. 

02  Journée académique d’amitié franco-allemande au lycée Hoche de Versailles. 

27 – 28  Présence des professeurs allemands de la marcel-breuer-schule au lycée A. Bolland 

(financement par le sfa). 

 

Mars  
27   Forum académique du développement durable à Etiolles (91). 

 

Avril  

08 – 26  Professeurs et élèves du lycée A. Bolland à Berlin (financé par le sfa). 

18  Inauguration officielle de la cabine téléphonique française transformée en 

BücherboXX devant l’Ambassade de France à Berlin (à confirmer). 

 

Mai  

 Inauguration officielle de la cabine téléphonique allemande au Rectorat (à confirmer).

  

 

Septembre/octobre  

 Présence des professeurs et élèves de la marcel-breuer-schule au lycée A. Bolland. 

 

Madame Eliès évoque le coût supplémentaire occasionné par le déplacement des professeurs qui sont 

obligés d’établir un roulement sur les trois semaines que les élèves resteront à Berlin. Il faudra 

compter 5 voyages en tout. Elle établira une estimation du surcoût occasionné par ces voyages. 

 

Madame Eliès demande aux représentants du Rectorat si une prise en charge des heures 

supplémentaires des professeurs effectuées dans le cadre du projet serait envisageable. Madame 

Perroud et  Monsieur Pinçon pensent que ce sera possible. 

 

Pour obtenir un soutien financier pour l’achat de matériel nécessaire à la transformation de la cabine, 

Mesdames Perroud et Benyakhlef conseillent à Madame Eliès de s’adresser au Conseil régional Ile-de-

France. Madame Benyakhlef lui enverra les coordonnées de la personne au CRIF qui traite ces 

demandes.  

 

Madame Perroud demande si ORANGE pouvait lui fournir une liste de transporteurs pour le 

déplacement de la cabine une fois la transformation achevée. 

 

Madame Lecointe suggère d’organiser une réunion avec les autres établissements impliqués dans le 

projet suite au déplacement des professeurs et élèves du lycée A. Bolland à Berlin.  

 

Il s’agit des lycées Leonard de Vinci à Bagneux (92), Jean-Pierre Thimbaud à Brétigny-sur-Orge (91), 

Jacques Vaucanson aux Mureaux (78) et Le Corbusier à Cormeilles en Parisis (95). 

 

 

 

 

 



  

         

 

Il a été décidé que la prochaine réunion du comité de pilotage aura lieu  

 

le vendredi 1er février de 9h30 à 10h15 
au Rectorat de Versailles 

Elle sera suivie de 

10h15 à 12h00 
 

d’une réunion avec les chefs d’établissement et chefs de travaux des autres établissements impliqués 

dans le projet.  
 

 

       

                                      


